
             Castro-Pr, Quinta-feira, 9 e 10 de abril de 2015  *  ano XXV  *    nº 2753   www.paginaum.com

na redação : r$ 3,00

Diretor / eDitor: SanDro aDriano Carrilho
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APCH inaugura espaço museal
SETOR FLORESTAL NO PARQUE HISTÓRICO

Na sexta-feira (10), a As-
sociação Parque Histórico de 
Carambeí (APHC) inaugura um 
novo espaço museal dedicado ao 
setor florestal. A Casa da Flores-
ta Plantada é fruto da parceria 
entre a instituição e a Associação 
Paranaense de Empresas de 
Base Florestal (APRE), e tem o 
intuito de difundir a importância 
da silvicultura. O ambiente, 
contará com diversos materiais 
proporcionando ao visitante o 
conhecimento sobre a produ-
ção sustentável de madeira. 
                                   página 4

Projeto de captação é anunciado
As águas do rio Tibagi serão 

captadas para abastecer Ponta 
Grossa. A obra orçada em R$ 25 
milhões e os recursos ainda deverão 
ser levantados. O anúncio foi feito 
pelo diretor-presidente, Mounir 
Chaowiche, e diretores da Com-
panhia de Saneamento do Paraná 
(Sanepar) durante reunião com 
lideranças políticas, a exemplo do 
deputado Márcio Paulik (PDT), e 
comunitárias, realizada na sede da 
Associação Comercial, Industrial 
e Empresarial de Ponta Grossa 
(ACIPG), na noite de segunda-
feira (6).        
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VISITANTE conhecerá a produção sustentável de madeira
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Como acontece tradicio-
nalmente todos os anos, o 
momento cívico marcou as 
comemorações do aniversá-
rio de Palmeira neste 7 de 
abril. Em discurso, o prefeito 
Edir Havrechacki enalteceu 
as apresentações feitas pelas 
crianças da rede pública de 
ensino, apontando os inves-
timentos e a prioridade que 
a administração tem dado à 
educação pública de qualidade 
em Palmeira.             página 4

Edir enaltece 
atenção à 
educação
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IAcoSSumI (evonik), beto richa e derli (Cargill)

PREFEITo edir Havrechacki

Richa vistoria gasoduto
 O governador Beto Ri-

cha esteve em Castro nesta 
terça-feira (7) para vistoriar 
as obras de ampliação da rede 
de distribuição de gás natural 
na região dos Campos Gerais, 
promovidas pela Companhia 
Paranaense de Gás (Compa-
gas). Acompanhado do pre-
feito Reinaldo Cardoso e do 
diretor-presidente da Compa-
gas, Fernando Ghignone, Richa 
acompanhou os trabalhos de 
construção do gasoduto que 
interliga os municípios de Ponta 
Grossa, Carambeí e Castro. 
“Esta é a maior obra da Compa-
gas atualmente e vai contribuir 
para mudar o perfil das cidades, 
contribuindo para a atração 
de novas indústrias, trazendo 
desenvolvimento e novos em-
pregos para a região”, destaca o 
governador.                  página 5

CARGILL E EVONIK SÃO VISITADAS

PAULIKI E SANEPAR

dEPuTAdo Pauliki reconhece a importância da iniciativa

BETo RIcHA acompanha trabalhos do gasoduto

TELÊMACO BORBA

Colisão entre 
moto e ônibus

resulta em morte
página 7

Indústria do 
Paraná retoma 
crescimento
página 6

Dois homens armados ren-
deram motorista e roubaram 
seu caminhão carregado de 
soja, na tarde de terça-feira 
(7). Segundo o depoimento 
da própria vítima, ele foi feito 
refém por volta das 15 horas 
e abandonado, amarrado às 
margens de um rio. A Polícia 
Civil de Castro investiga o 
caso e até o momento não tem 
suspeitos. 

Caminhoneiro
é feito refém 
em Castro
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CÂMARA DE CASTRO

Itari Cropolato
preside sessão

legistativa
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APÓS JULGAMENTO

Vapza/Caramuru
Futsal terá que
pagar multa
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Milani: ele apostou no Caramuru
página 5
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Presidente da WPP defende eficiência dos jornais
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BETO EM CASTRO
Foi-se o tempo em que um 

governador de Estado pas-
sava apenas na cidade pólo 
de uma região, fazia as hon-
ras da casa, e seguia viagem. 
A estada de Beto Richa em 
Castro, na manhã de terça-
feira, surpreendeu a todos 

que só souberam da sua visita 
inesperada horas antes. Beto 
tinha um motivo bastante jus-
tificável: conferir in loco as 
obras de ampliação da rede 
de distribuição de gás natural 
que já chegou ao município, 
uma passagem rápida pela 

Cargill, Evonik, e por fim 
um almoço na sede da Cal-
par. Antes de embarcar em 
seu helicóptero, afirmou ao 
Página Um que Castro está 
na preferência da cervejaria 
Itaipava de instalar sua mal-
taria. A notícia agradou!
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9/4 -  Dia Nacional do Aço
10/4 - Dia da Engenharia

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

23 ºC

12 ºC

24 ºC

13 ºC

100%
53%

100%
43%

Quinta
9/4

Sexta
10/4

100%

100%

Sol com algumas nuvens. Não chove.

Fonte: ClimaTempo                                                               *Consulta realizada em: 08/04/2015

Sol com algumas nuvens. Não chove.
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VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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  Está em discussão no Con-
gresso Nacional a reforma do 
Código Penal e chegou a vez do 
ponto mais importante: a maio-
ridade penal, hoje estabelecida 
em 18 anos, deve ser reduzida? 
A maioria dos magistrados já se 
manifestou favorável à diminuição 
da idade, mas quem vai resolver 
são os deputados federais e sena-
dores que nós escolhemos para nos 
representar. Tenho uma pergunta: 
levando à cadeia os menores infra-
tores resolveremos o problema? 
Nossas atuais e precárias peni-
tenciárias não oferecem condições 
de recuperar sequer o adulto, que 
dirá um adolescente com sua per-
sonalidade em formação.

Maioridade penal é a idade 
mínima em que a pessoa é con-
siderada responsável pelos seus 
atos. Um adolescente antes de 18 
anos não pode ser preso, julgado 
ou condenado como um adulto. 
O atual Estatuto da Criança e do 
Adolescente – Eca nos dois sen-
tidos - proíbe a Justiça de agir e 
obriga só a internação do menor 
em unidade de recuperação até a 
idade de 18 ou 21 anos, quando 
seria libertado em definitivo, não 
importa os crimes que cometeu. 
O primeiro problema é que não 
existem unidades em número sufi-
ciente e em muitos municípios que 
a polícia prende o menor infrator e 
a Justiça é obrigado a soltá-lo no 
prazo de cinco dias, conforme a 
legislação.  O menor volta a prati-
car crimes, a polícia prende, a Jus-
tiça solta, num círculo vicioso.

O que é preciso fazer? Resolve 
reduzir a maioridade penal para, 
digamos, 15 anos e deixar os 
infratores presos numa penitenci-
ária? Não, o caminho não é esse. 
Em primeiro lugar, é necessário 
cobrar do Estado a construção de 
mais unidades de recuperação para 
menores que funcionem como ver-
dadeiros educandários ajudando 
os infratores a obter uma profissão 
e assim não reincidirem no crime 
quando voltarem às ruas. De forma 
alguma devemos seguir o exemplo 
do estado de São Paulo, onde as 
unidades da antiga FEBEM não 
recuperam ninguém e são verda-
deiras fábricas de criminosos.

Como está não pode continuar, 
a lei precisa ser mudada. Imagine 
um caso extremo: um rapaz de 17 
anos e 11 meses de idade assalta 
uma residência à mão armada, 
violenta as mulheres, assassina 
o dono da casa e é preso em fla-
grante. Irá para um “educandário” 
e estará livre no máximo aos 21 
anos, com ficha limpa! E a famí-
lia das vítimas, como é que fica? 
Isto é Justiça? Vamos pensar num 
caso cada vez mais comum: nas 
grandes cidades, os traficantes de 
drogas estão usando os menores 
de idade como aviões – apelido de 
quem transporta crack ou maco-
nha – aproveitando sua impuni-
dade. Como o lucro da atividade 
é alto e a punição nenhuma, os 
menores não querem mais estu-
dar ou aprender uma profissão, 
deixando-se seduzir pelo lucro fácil 
do tráfico. Há que se dar um basta 
nesta situação.

A solução, segundo Paulo 
Magalhães, é seguir o exemplo de 
alguns países: menor de idade que 
pratica crime hediondo ou com 
arma de fogo deve ser julgado e 
pode ser condenado. Já o menor 
que pratica um furto sem violên-
cia, muitas vezes para comprar um 
tênis da moda – fora do alcance de 
sua família, mas exibido com orgu-
lho pelos filhinhos do papai – seria 
encaminhado a um educandário 
do Estado. Criminosos bárbaros e 
os envolvidos no tráfico de drogas 
seriam presos, julgados e conde-
nados como adultos não importa a 
idade que tenham. Qualquer modi-
ficação do Código Penal passa pelo 
Congresso Nacional, onde nos-
sos representantes – deputados e 
senadores – têm o poder de mudar 
a lei. Em outubro, nós elegemos 
os parlamentares e agora chegou a 
hora de cobrar atitudes que melho-
rem a segurança da população, 
que não pode mais ficar nas mãos 
de bandidos, maiores ou menores 
de idade!

* Pensamento: “É pior 
cometer uma injustiça do 

que sofrê-la, porque quem a 
comete transforma-se num 

injusto e quem a sofre não.” 
(Sócrates)

Reducação da 
maioridade penal

* Paulo Magalhães

Quando decidi entrar para a 
vida pública assumi o compro-
misso de contribuir para a gera-
ção de emprego e renda. Minha 
meta trabalhar pelo crescimento 
da economia, para diminuir a 
burocracia nas contratações e na 
abertura de empresas. Precisa-
mos de mais vagas de trabalho 
para que as pessoas tenham mais 
oportunidades. Nesta semana, 
obtivemos uma vitória importante. 
O Governo Estadual voltou atrás e 
suspendeu o reajuste do ICMS de 
alguns itens, como remédios, bio-
diesel e maquinários. O objetivo 
é manter a competitividade das 
indústrias paranaenses e garantir 
que não haverá aumento da carga 
tributária do setor produtivo. 

Ainda teremos alguns ajustes 
a serem feitos ao longo das próxi-
mas semanas para que o aumento 
da alíquota de 12% para 18% 
para cerca de cem mil produtos, 
aprovado em 2014, não prejudi-
que a economia no Paraná. Nos 

próximos dias, vou me reunir 
com empresários e entidades de 
diversos setores para reivindicar 
que o Governo volte atrás nesse 
reajuste. Tenho a plena convicção 
de que o Executivo terá a sensi-
bilidade de nos ajudar a buscar 
alternativas que preservem o 
poder de compra dos parana-
enses. Entidades empresariais 
paranaense que se reúnem no 
chamado ‘G 7’ divulgaram um 
estudo demonstrando que não 
era preciso mexer na alíquota 
e que o imposto inflacionário é 
capaz de resolver os problemas 
financeiros do estado.

Um aumento de 12% para 
18% é uma carga muito pesada. 
As empresas não têm como 
absorver a alta do imposto e são 
obrigadas a repassar para o con-
sumidor. A margem de lucro de 
um supermercado, por exemplo, 
não chega a 2%. Se não repassar, 
ele quebra. O mais preocupante 
são os alimentos, itens de pri-
meira necessidade.

O reajuste pode reduzir o 
poder de compra da população em 
cerca de R$ 800 milhões em um 
ano. De acordo com a Federação 
das Indústrias do Paraná (Fiep), 
os produtos devem ficar 7,32% 
mais caros. Isso não é aceitável 
para o cidadão.

Importante lembrar que a Nota 

Fiscal Paranaense, aprovada há 
poucos dias na Assembleia Legis-
lativa do Paraná (Alep), é outro 
grande benefício que conquistamos 
para os paranaenses. Aqueles que 
exigirem a nota fiscal receberão o 
reembolso de até 30% do ICMS 
presente em produtos e serviços. 
Quem solicitar a nota e informar o 
número do CPF ou CNPJ, poderá 
utilizar esse dinheiro para pagar o 
IPVA ou solicitar um depósito em 
conta-corrente ou poupança. O 
projeto de lei nº 135/15 que dis-
põe sobre a criação do ‘Programa 
de estimulo à cidadania fiscal do 
estado do Paraná’ é de autoria do 
poder executivo e tem como obje-
tivo aumentar a arrecadação sem 
elevar os impostos e combater a 
sonegação fiscal.

Sou presidente da Comis-
são de Indústria e Comércio e lá 
tivemos um intenso trabalho pro-
pondo emendas e ouvindo enti-
dades ligadas ao setor produtivo. 
Uma das emendas que propus 
tinha como objetivo proporcio-
nar que 30% do ICMS presente 
na conta de luz, telefone e gás 
retornasse ao contribuinte. São 
itens que compõem o dia a dia 
das pessoas e seria interessante 
se os cidadãos também pudessem 
ter esse retorno. A iniciativa não 
foi aprovada pelo Plenário, mas 
continuarei lutando.

O meu trabalho agora é per-
mitir que fundações, institutos e 
demais entidades ligadas à assis-
tência social possam receber os 
recursos provenientes de notas 
fiscais não identificadas com um 
CPF ou CNPJ. Fiz a solicitação 
diretamente ao diretor geral da 
Secretaria de Estado da Fazenda 
(Sefa), George Tormin, que se 
comprometeu a fazer a regula-
mentação da medida. Além disso, 
vou continuar batalhando para 
que mais itens possam ser con-
templados e reembolsar 30% do 
ICMS para cidadãos e empresá-
rios. Já consegui a aprovação para 
quem comprar produtos que não 
estejam incluídos na Nota Fiscal 
Paranaense concorram à premia-
ções em dinheiro.

Confio na sensibilidade do 
Governo do Estado em buscar 
alternativas que aumentem a arre-
cadação, combatam a sonegação 
fiscal e melhorem o fluxo de caixa 
do Governo, sem a necessidade de 
elevar os impostos, pesando ainda 
mais para cidadãos e empresários. 
É possível traçar estratégias que 
tragam crescimento econômico 
aliado ao desenvolvimento social, 
beneficiando a todos.

* Marcio Pauliki é
deputado estadual eleito 

pelo PDT com 63 mil votos.

Não podemos nos calar
* Marcio Pauliki

SÚMULA DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
ALTO DA FIGUEIRA COMERCIO DE AREIA E PEDRA LTDA ME, CNPJ 
13.937.015/0001-22, TORNA PUBLICO QUE IRÁ REQUERER AO IAP -PR, 
RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO - mineração extração de areia - FAZ. 
ALTO DA FIGUEIRA- RIO TIBAGI-TIBAGI - DNPM 826357/11 - LO 29673/13.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DE LICENÇA SIMPLIFICADA
MARCOS JOSE FIRECK, integrado da BRF torna público que irá requer ao IAP, a 
Renovação da Licença Ambiental Simplificada para a atividade de Avicultura de 
Corte, implantada na localidade de PASSO DOS BOIS, CASTRO - PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
OSVALDO ANTONIO FIRECK torna público que irá requerer ao IAP, a Renovação 
da Licença de Operação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada 
na localidade de PASSO DOS BOIS, CASTRO-PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
Drehmer & Pohlmann Madeiras e Transportes Ltda torna público que recebeu do 
IAP, a Licença de Operação para serraria com desdobramento de madeiras e 
comercio de madeiras instalada Rua Rubens Simoes, 474, Distr Indl Ari Fanchin, 
Jaguariaiva, PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
Drehmer & Pohlmann Madeiras e Transportes Ltda torna público que irá requerer ao 
IAP, a Renovação da Licença de Operação para serraria com desdobramento de 
madeiras e comercio de madeiras instalada Rua Rubens Simoes, 474, Distr Indl 
Ari Fanchin, Jaguariaiva, PR.



Disciplinar a expansão e o 
desenvolvimento do Município, 
permitindo o seu crescimento 
planejado e ambientalmente sus-
tentável, com melhoria da qua-
lidade de vida. Esse é um dos 
objetivos do Plano Diretor, que 
passa pelo período inicial de revi-
são, no Instituto de Planejamento 
de Ponta Grossa (Iplan). O pre-
feito Marcelo Rangel verificou 
pessoalmente o andamento dos 
processos para garantir que já no 
segundo semestre o Plano Dire-
tor comece a ser desenvolvido. 
“Traçar diretrizes de políticas 
públicas, programas e projetos 
para os próximos 10 anos é um 
ato que exige responsabilidade 
e gestão democrática, em que 
devemos ouvir técnicos e tam-
bém contar com a participação 
de entidades e da sociedade civil 
organizada”, pontua Rangel. 

De acordo com o diretor do 
Iplan, Paulo Barros, em 2014 
a Prefeitura de Ponta Grossa 
promoveu palestras junto à 
comunidade, na Associação 
dos Engenheiros, com o intuito 
de dar início à conscientização 
sobre a importância do Plano 
Diretor. “Atualmente, o Iplan 
elabora o Termo de Referência e 
está montando a equipe técnica 
municipal para acompanhamento 
do Plano Diretor”, revela Bar-
ros. Ele explica que o Termo de 
Referência é um documento onde 
estarão previstas todas as etapas 
de desenvolvimento do Plano 

Diretor como atividades, parti-
cipantes, duração e quais são os 
produtos, e que vai servir para 
contratação de consultoria espe-
cializada para revisão do plano 
diretor. “É o passo a passo do 
Plano Diretor”, explica Barros.

O Plano Diretor constitui o 
instrumento de gestão contínua e 
integrada, da política de expan-
são urbana e de desenvolvimento 
municipal, com diretrizes para 
10 anos, para aproveitamento 
máximo dos recursos administra-
tivos, financeiros, naturais, cultu-
rais e comunitários do Município 
em consonância com a proteção 
do meio ambiente. O diferencial 
da revisão do Plano Diretor deste 
decênio será acompanhamento 
do Ministério Público. Segundo 
Paulo Barros, o MP Estadual 
deve fazer um acompanhamento 

muito próximo, principalmente 
no que diz respeito à participa-
ção popular e à discussão técnica 
na revisão do Plano Diretor.

De acordo com a respon-
sável técnica do Plano Diretor 
decênio 2016/2026, arquiteta 
Jamile Salim, a expectativa é 
de que a revisão comece no 
segundo semestre deste ano, 
através de audiências públi-
cas e discussões envolvendo a 
comunidade para pontuar as 
necessidades de cada região. 
“Estamos formando a equipe 
técnica municipal, negociando 
financiamento com o Governo 
do Estado e fazendo o escopo 
de trabalho para a empresa de 
consultoria. A intenção é fina-
lizar o Plano Diretor durante o 
primeiro semestre de 2016”, 
avalia a arquiteta.

DA ASSESSORIA

As águas do rio Tibagi 
serão captadas para abaste-
cer Ponta Grossa. A obra tem 
orçamento previsto em R$ 25 
milhões e os recursos deverão 
ser levantados. O anúncio foi 
feito pelo diretor-presidente, 
Mounir Chaowiche, e direto-
res da Companhia de Sanea-
mento do Paraná (Sanepar) 
durante reunião com lideran-
ças políticas e comunitárias, 
realizada na sede da Asso-
ciação Comercial, Industrial e 
Empresarial de Ponta Grossa 
(ACIPG), na noite de segun-
da-feira, 6. 

O deputado estadual Mar-
cio Pauliki (PDT) reconheceu 
a importância da iniciativa e 
se colocou à disposição para 
auxiliar na captação de recur-

sos junto ao Ministério das 
Cidades. “Apesar de Ponta 

Grossa ter seu abastecimento 
garantido para os próximos 

anos, ter um projeto em para-
lelo como esse confirma o 
comprometimento da Sanepar 
com a cidade. Vou acompanhar 
o andamento e prestar o apoio 
que for necessário”, enfatiza. 

“Estamos desenvolvendo o 
projeto e caminhando a passos 
firmes. Com essa obra, Ponta 
Grossa não sofrerá com falta 

de água para os próximos 30 
anos”, complementa o diretor-
presidente, Mounir Chaowi-
che. Atualmente, o Rio Pitangui 
abastece 60% do município. 
O lago artificial formado pelo 
represamento do Rio Pitangui 
na década de 1940, popular-
mente conhecido como Alaga-
dos, fornece os outros 40%.  

Chaowiche enfatizou que 
a Sanepar está investindo de 
fato em Ponta Grossa na área 
de abastecimento de água 
e de tratamento de esgoto. 
“Prestamos contas dos inves-

timentos feitos e apresentamos 
as novas obras, que já tem 
recursos assegurados dentro 
de um planejamento para os 
próximos três anos. Assim, 
podemos tranquilizar as famí-
lias de Ponta Grossa que, nos 
próximos 30 anos, não faltará 
água na cidade”. Ele explicou 
que as obras que a Sanepar 
está realizando no municí-
pio ocasionaram interrupções 
nas redes de abastecimento, 
gerando as recentes reclama-
ções da população referentes à 
falta de água. 
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SOBRE O TIBAGI

Tibagi é um nome de ori-
gem indígena que significa 
água corrente. O rio possui 
550 quilômetros de extensão 
e abriga 114 espécies de pei-
xes, além de aves, mamífe-
ros, répteis e uma rica flora. 
Sua nascente está localizada 
entre as cidades de Ponta 
Grossa e Palmeira, a 1.100 
metros de altitude, e desá-
gua no Rio Paranapanema a 

298 metros de altitude. Sua 
Bacia hidrográfica abrange 
49 municípios e aproximada-
mente 1,9 milhões de habi-
tantes, sendo considerada 
uma das bacias hidrográficas 
de maior importância eco-
nômica, física e hidrológica 
do Brasil. Com área total de 
25.239 quilômetros quadra-
dos, ocupa 13% do território 
paranaense.

Rangel discute revisão de Plano Diretor

Prefeito se reuniu com engenheiros e arquitetos
do Instituto de Planejamento de Ponta Grossa 

Divulgação

As audiências contínuas com 
prefeitos de todas as regiões 
do Paraná movimentam o dia 
a dia da Secretaria do Desen-
volvimento Urbano (SEDU). 
Apenas nos dois primeiros dias 
da semana, o secretário da 
Pasta, Ratinho Junior e o dire-
tor geral, João Carlos Ortega, 
receberam mais de uma dezena 
de gestores públicos em busca 
de recursos financeiros para 
obras, equipamentos e serviços 
em benefício de suas respecti-
vas populações. Alguns chegam 
para acompanhar os trâmites 
das demandas já feitas e outros 
para saber qual é a capacidade 
de endividamento de seu muni-
cípio. “Obras que já estão em 
andamento e a demanda por 
maquinários já tem a garantia 
de mais recursos para o fim 
deste mês, porque o secretário 

da Fazenda, Mauro Ricardo 
Costa, enfatizou que já estão 
dentro do cronograma da sua 
Pasta”, disse Ratinho Junior 
aos prefeitos e deputados de 
Regiões que os acompanha-
vam. A notícia foi recebida 

com entusiasmo pelos presen-
tes.

O secretário se referia aos 
recursos oriundos do Plano 
de Apoio ao Desenvolvimento 
dos Municípios (PAM) que dão 
respaldo financeiro aos peque-

nos municípios do Paraná. Nas 
demandas destes dois dias 
estão recape, pavimentação 
asfáltica com calçadas e urba-
nização, além de equipamentos 
e maquinários.

A prefeita de Tibagi, Ângela 
Mercer, pediu R$ 3 milhões 
pelo Sistema de Financiamento 
aos Municípios (SFM), para 
pavimentação asfáltica em seu 
município. Mas ela já avisou 
que a próxima demanda é por 
oito ônibus escolares. “Nós 
temos 59 linhas escolares que 
transitam em mais de 10 mil 
quilômetros de estradas vici-
nais e precisamos melhorar a 
nossa frota”, anunciou. Rati-
nho Junior disse que assim que 
os projetos estejam concluí-
dos, ela já poderá apresentar 
a nova demanda prioritária à 
população.

Obras já têm garantia de mais recursos

Ratinho Junior atende prefeitos

Divulgação

Deputado Pauliki reconhece a importância da iniciativa

Com a obra, 
PG não sofrerá 
com falta 
de água

Divulgação

Pauliki e Sanepar anunciam projeto
CAPTAÇÃO DO RIO TIBAGI

O presidente da Associação 
dos Municípios dos Campos 
Gerais (AMCG) e prefeito de 
Carambeí, Osmar Blum, parti-
cipa da comitiva da região que 
estará em Brasília nesta quinta-
feira (9) para tratar sobre o Con-
torno Rodoviário Norte de Ponta 
Grossa. A audiência com o Minis-
tro dos Transportes Antônio Car-
los Rodrigues foi agendada pelo 
deputado federal Sandro Alex 
para apresentação do projeto e 
seus benefícios. Conforme o par-
lamentar, na pauta da audiência 
estará ainda a inclusão do pro-
jeto do Contorno no Programa 
de Aceleração ao Crescimento 
(PAC 3). 

Devem participar da audi-
ência diversas lideranças dos 
Campos Gerais e do Paraná. O 
secretário estadual Infraestrutura 
e Logística José Richa Filho, a 

vice-governadora Cida Borghetti, 
além dos deputados eleitos pela 
região, o federal Aliel Machado 
e os estaduais Plauto Miró Gui-
marães, Péricles de Mello e Mar-
cio Pauliki, além do prefeito de 
Ponta Grossa Marcelo Rangel. A 
audiência está agendada para às 
14h30 na Sala de Reuniões do 
Ministério dos Transportes.

Para o presidente da AMCG 
esta é uma das reivindicações que 
deve ser discutida e solicitada 
por lideranças de toda a região 
devido a sua importância e seu 
impacto regional. Com 45 qui-
lômetros de extensão, em pista 
dupla, o Contorno Norte fará 
interseção com todas as rodo-
vias que cortam Ponta Grossa. A 
construção do contorno, orçada 
em R$ 450 milhões, foi incluída 
na Lei de Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO) para 2014. 

Audiência sobre Contorno 
Norte contou com AMCG

Diretor-presidente, Mounir Chaowiche, 
anunciou que o projeto está sendo 

desenvolvido, com orçamento previsto 
em R$ 25 milhões e os recursos a captar

DA REDAÇÃO

A sessão de quarta-feira (8) 
da Câmara Municipal de Castro 
apresentou uma novidade. O vice-
presidente Itari Cropolato assu-
miu interinamente os trabalhos, 
em substituição a Gerson Sutil, 
que encontrava-se em Curitiba, 
participando do curso de ‘Geren-
ciamento das Compras na Admi-
nistração Pública: da elaboração 
do termo de referência, ao recebi-
mento definitivo do material’.

Ao final do encontro, o verea-
dor Itari foi cumprimentado pelos 
colegas pela condução da primeira 
sessão, desde que foi eleito para a 
mesa diretiva da Câmara, e tam-
bém pela passagem do seu ani-
versário, comemorado no mesmo 
dia. “Para mim é uma honra. 
Com o tempo vamos nos prepa-
rando, caso termos que presidir 
novamente a sessão, mas a expe-
riência foi legal, e muito positiva, 
ainda mais no dia do meu aniver-
sário”, destacou o vereador.

Itari Cropolato
preside sessão

Vereador Itari Cropolato

Divulgação / Claudia Geisler

DA REDAÇÃO

Durante a sessão de quarta-
feira (8), o vereador Joel Elias 
Fadel apresentou requerimento 
solicitando informações ao pre-
feito Reinaldo Cardoso, quanto a 
Associação Caramuru Esportes/
Caramuru Futsal. Joel fez uso da 
tribuna para esclarecer o pedido 
e salientou o fato de membros 
da Associação terem feito uso de 
espaços, para comercialização 
de alimentos e bebidas durante 
as festividades de aniversário 
da cidade, e só posteriormente 
o pedido para tornar a entidade 
de utilidade pública foi ingres-
sado para votação na Casa.

De acordo com o vereador, 
outros questionamentos se fazem 
necessários, diante da necessi-
dade de se estabelecerem prio-
ridades dentro da administração 
municipal. “Temos conhecimento 
de que alguns atletas ficam alo-
jados em prédios públicos, 
quem paga as contas de água e 
luz desses locais? Recentemente 
também ficamos sabendo que 
uma funcionaria pública prepara 
as refeições para esses atletas, 
além de outras questões, como 
a falta de apoio aos esportes 
amadores. Ai eu me pergunto, 
qual é o vínculo da Associação 
com o município, e quem con-
trola o fluxo de caixa, já que 
existe o Caramuru Futsal, Vôlei 

e Basquete. A minha bandeira 
sempre foi tirar as crianças da 
rua, e para isso sabemos que é 
preciso unir educação e esporte, 
e apoiar a todos os níveis de 
esporte, a começar pelo amador. 
Eu não sou contra o esporte, 
muito pelo contrário, mas é pre-
ciso que haja prioridade na ges-
tão, e que os investimento em 
cada área fiquem claros à popu-
lação”, explica o vereador.

O requerimento também 
foi comentado pela vereadora 
Maria de Fátima Barth Antão 
Castro. Fátima afirmou que, 
observando os apontamentos do 
requerimento, fica clara a possi-
bilidade da existência de irregu-
laridades.

Joel diz que é preciso apoiar 
'todos os níveis' de esporte

Vereador Joel Fadel
durante uso da tribuna

Divulgação / Claudia Geisler
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Ponta Grossa – O Keima 
Futsal já retomou aos treinamen-
tos visando o importante jogo de 
sexta-feira (10) contra a tradicional 
equipe do São Lucas, da cidade 
de Paranavaí. Com três vitórias e 
consequentemente uma campanha 
de 100% de aproveitamento, os 
ponta-grossenses estão cientes das 
dificuldades do próximo compro-
misso no Ginásio ‘Lacerdinha’.

Com a experiência de quem 
possui três títulos da divisão de 
elite do futsal paranaense, o fixo/
ala-esquerda Biro, autor do sétimo 
gol da vitória de sábado (4), alerta 
para as dificuldades que virão pela 
frente no próximo jogo. “Estou 
muito feliz pelo gol. Traz mais 
confiança para a continuidade do 
trabalho que é fruto do alto nível 
que impusemos no jogo”, observa 
o camisa 10 do Keima Futsal.

O São Lucas ainda busca a sua 
primeira vitória na competição. A 
equipe do noroeste está com ape-
nas um ponto na tabela de classi-
ficação. “O São Lucas dentro de 
casa cria muitas dificuldades, é 
historicamente em seus domínios 
é um dos rivais mais difíceis da 
Chave Ouro. Têm uma torcida fiel 
e fanática, além de jogadores expe-
rientes e um excelente treinador. 
Mas vamos trabalhar forte para 
chegar bem neste jogo e buscar 
pontuar. Sabemos que um dos nos-
sos objetivos é a vaga para a Liga 
Sul e precisamos, mesmo fora de 
casa, superar as dificuldades para 
encaminharmos a classificação e a 
vaga na Liga Sul”, explica Biro.

Biro alerta para 
as difi culdades 
em Paranavaí

Telêmaco Borba - A moçada 
do skate poderá mostrar toda 
sua habilidade e perícia, com 
manobras radicais e exclusivas, 
na 1ª Etapa Circuito Municipal 
de Skate. Será no dia 18, às 14 
horas, na quadra de skate do 
bairro Socomim.

Será disputado na categoria 
feminino (aberto), e masculino 
(iniciante e amador). Premiação 

do 1º ao 3º lugar em todas as 
categorias, com troféus.

As inscrições encontram-se 
abertas, gratuitamente, na Divi-
são de Esportes, anexo à Casa 
da Cultura, e no local do evento.

A segunda etapa ocorrerá na 
pista de skate do Jardim Alegre.

Mais informações sobre a etapa 
do circuito de skate pelos telefones 
3904-1521 ou 3904- 1579.

Telêmaco realiza 1ª etapa 
do Circuito de Skate

Carambeí - Na sexta-feira 
(10) a Associação Parque His-
tórico de Carambeí (APHC) 
inaugura um novo espaço museal 
dedicado ao setor florestal. A 
Casa da Floresta Plantada é 
fruto da parceria entre a institui-
ção e a Associação Paranaense 
de Empresas de Base Flores-
tal (APRE), e tem o intuito de 
difundir a importância da silvicul-
tura (plantio de florestas).

O ambiente, decorado com 
painéis, contará com uma expo-
sição permanente, multimídias 
e materiais de apoio proporcio-
nando ao visitante o conhecimento 
sobre a produção sustentável de 
madeira. 

Para Fábio Chedid, curador 
da Casa da Floresta Plantada, o 
espaço que contará com mostra 
de madeira serrada para cons-
trução, aglomerados de MDF, 

resinas, papel, entre outros, 
possibilitará ao turista o contato 
com diversos materiais utiliza-
dos no dia a dia e que muitas 
vezes não são reconhecidos 
como madeira. “Os visitan-
tes terão contato direto com a 

matéria prima da madeira, as 
quais são utilizadas em diversas 
funções do nosso cotidiano e 
muitas vezes não as reconhece-
mos diretamente em função da 
tecnologia aplicada”, explana 
Chedid.

Parque Histórico de Carambeí 
dedica espaço a setor florestal

Visitante conhecerá a produção sustentável de madeira

Divulgação

O presidente do grupo WPP, 
Martin Sorrell, afirmou na semana 
passada [retrasada] que a corrida 
das agências de publicidade para 
o meio digital pode ter sido exa-
gerada. O executivo, que comanda 
o maior conglomerado de publici-
dade do mundo, disse que o poder 
dos jornais e revistas não pode ser 
subestimado.

Em evento da Broadcasting 
Press Guild, em Londres, Sorrell 
frisou que as mensagens de anun-
ciantes veiculadas em jornais e 
revistas podem ter índice de reten-
ção maior em relação aos apresen-
tados somente em meios digitais.

Segundo o jornal “The Times 
of London”, os comentários do 
principal executivo da WPP mar-
cam uma mudança de visão em 
relação à mídia tradicional. No 
passado, Sorrell havia declarado 
que seus clientes gastavam uma 
parte muito grande do orçamento 
em mídia impressa, considerando 
que muitos dos leitores estavam 
migrando para os meios digitais.

De acordo com a reportagem, 

agora ele indica que o uso dos veí-
culos de comunicação tradicionais 
é importante, pois a relação do 
leitor com os conteúdos é diferen-
ciada. “Há uma discussão neste 
momento sobre a eficiência dos 
jornais e revistas e como ambos, 
mesmo em sua forma tradicional, 
talvez sejam mais eficientes do 
que se tem considerado ultima-
mente”, afirmou o publicitário ao 
jornal.

Um novo paradigma
Na opinião do publicitário Sér-

gio Amado, presidente da Ogilvy 
Brasil, agência que faz parte do 
grupo WPP, a declaração de Sor-
rell reflete uma acomodação do 
mercado publicitário depois de 
uma corrida desenfreada rumo à 
mídia digital. “Nos últimos anos, a 
impressão era que o meio digital 
resolveria todos os problemas de 
comunicação do mundo”, disse o 
executivo.“Hoje, ficou claro que 
não é bem assim. Nós precisa-
mos também de jornais, revistas e 
emissoras de TV fortes.”

Presidente da WPP defende 
eficiência de jornais e revistas

DA ASSESSORIA

Palmeira - Como acontece 
tradicionalmente todos os anos, 
o momento cívico marcou as 
comemorações do aniversário 
de Palmeira neste 7 de abril. 
Acompanhado pela população, 
o ato solene teve a participação 
do Coral e da Orquestra Muni-
cipal, que executaram o Hino 
Nacional e o Hino a Palmeira. 
Os alunos da rede pública de 
ensino interpretaram um poema 
que retratou o desenvolvimento 
da Cidade e a 2º Cia de Supri-
mentos realizou a entrada dos 

pavilhões.
Em discurso, o prefeito Edir 

Havrechacki enalteceu as apre-

sentações feitas pelas crianças 
da rede pública de ensino, apon-
tando os investimentos e a prio-

ridade que a administração tem 
dado à educação pública de qua-
lidade em Palmeira. “As crianças 

são os futuros cidadãos, futuros 
pensadores e lutadores. Temos 
a obrigação de criar esse poten-
cial nelas, dizer-lhes que é pos-
sível chegar onde desejarem, e 
que a elas a Palmeira do Futuro 
guarda infinitas possibilidades,” 
disse em discurso.

Cerca de 80 pessoas acom-
panharam o momento cívico 
que fez parte da programação 
oficial do aniversário da cidade. 
As comemorações seguem até 
sábado (11) com apresenta-
ções artísticas, encontro de 
corais, Exaltação a Palmeira 
promovida pelo Instituto Histó-
rico e Geográfico de Palmeira 
e city tour com o Colégio Rea-
leza.

 Redes Sociais
O Palmeirense mostrou todo 

seu orgulho de nascer, viver e 
crescer em Palmeira. No face-
book foram diversas publicações 

com fotos de pontos turísticos, 
frases sobre a cidade e também 
fotos e curiosidades sobre seu 
surgimento e sua história.

Sem realizar campanha 
temática, a Prefeitura de Pal-
meira se surpreendeu com as 
declarações públicas feitas 
pelos munícipes na rede, sem-
pre enaltecendo e externando o 
amor e o carinho pela Cidade 
Clima do Brasil.

Presentes
Dentre os presentes, vários 

secretários municipais, presi-
dentes de clubes de serviço, 
representantes do Instituto 
Histórico e Geográfico de Pal-
meira, autoridades militares da 
cidade, civis, escolas munici-
pais, imprensa, o presidente do 
Legislativo de Palmeira, Domin-
gos Everaldo Kuhn, o prefeito 
Edir Havrechacki e o vice-pre-
feito, Marcos Levandoski.

Prefeito Edir Havrechacki (ao centro), vice Marcos Levandoski 
e o presidente do Legislativo, vereador Domingos Everaldo Kuhn

Cerca de 
80 pessoas 
acompanharam 
o momento 
cívico

Divulgação

Edir enaltece atenção à educação
NO ANIVERSÁRIO DE PALMEIRA

Obras de ligação entre bairros
de Arapoti estão em andamento
Arapoti - Atualmente, 

moradores e estudantes do 
Jardim Leffers que se des-
locam até o Jardim Aratinga 
precisam se arriscar por uma 
travessia em meio a mata ou 
fazer um longo caminho que 
passa pelos bairros Maria 
Vitória e Jardim Fabiane. Mas 
esta realidade será mudada em 
breve. Já estão em andamento 
as obras de ligação entre essas 
duas localidades. Priorizando 
a travessia de pedestres, será 
construída uma ponte entre 
as ruas Maria Rita Carneiro 
Nunes (Leffers) e Jorge Soa-
res (Aratinga).

“Logo também teremos a 
nova sede da Escola Municipal 
Clotário Portugal, onde estu-
dam muitos alunos da região. 

Com essa ligação, será muito 
mais fácil e curto o caminho 
para estes estudantes”, coloca 
o prefeito municipal Braz Rizzi. 
A previsão é de que o caminho 
esteja pronto para uso já no 
mês de maio.

De acordo com o chefe 
de gabinete, Washington Luiz 
Pietrochinski, que está acom-

panhando de perto as obras, 
este era um pedido antigo da 
população local. “Finalmente 
estamos conseguindo realizar 
mais este anseio da população, 
que junto com a nova escola, o 
novo posto de saúde no Ara-
tinga trará benefícios para os 
moradores destes bairros”, 
complementa.

Obras de ligação irão beneficiar moradores e estudantes

Divulgação
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Em visita a Castro, quem 
prestigiou o primeiro jogo em 
casa do alvinegro castrense, na 
noite de segunda-feira (6), foi 
Enrico Milani, diretor da Vapza 
Alimentos, patrocinador master 
do Caramuru Futsal na tempo-
rada 2015. O diretor reside em 
Curitiba, no escritório administra-
tivo da empresa.

Na oportunidade, Enrico 
comentou sobre a satisfação de 
estar colaborando com o esporte 
no município. “Estamos muito 
felizes em apoiar o esporte cas-
trense, acreditamos na equipe e, 
é um prazer poder estar promo-
vendo o time de Castro”, consi-
derou o empresário.

Para o diretor, o patrocínio 
significa unir dois projetos ven-
cedores, pois a Vapza Alimentos 
vem crescendo e se tornando 
ainda mais conhecida nacional e 
internacionalmente assim como a 
evolução do Caramuru no cenário 
do Futsal. “Sem dúvidas, apos-
tamos em uma ideia maravilhosa 
que só tem a dar certo. Estamos 
na torcida e bastante satisfeitos 
com o que já foi demonstrado 
nesse início de temporada”, ava-
liou Enrico Milani.

Presente no mercado desde 

1995, a Vapza produz alimentos 
cozidos a vapor e embalados a 
vácuo, oferecendo praticidade e 
rapidez no preparo de alimentos 
saudáveis, seguros e saborosos. 
Pioneira no segmento, a empresa 
oferece mais de 40 produtos vol-
tados para varejo e food service, 
entre eles: carne seca, frango des-
fiado, batata, canjica e mandioca.

A fábrica instalada em Castro 
possui infraestrutura de 8.900 
m², com capacidade para produ-
ção de mais de dez mil toneladas 
de alimentos por ano. A empresa 
aposta, ainda, na exportação dos 
produtos para inúmeros países, 
além de estar presente nos prin-
cipais canais de distribuição do 
Brasil.
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 O governador Beto Richa 
esteve em Castro nesta terça-
feira (7) para vistoriar as obras 
de ampliação da rede de distri-
buição de gás natural na região 
dos Campos Gerais, promovidas 
pela Companhia Paranaense de 
Gás (Compagas). Acompa-
nhado do prefeito Reinaldo Car-
doso e do diretor-presidente da 
Compagas, Fernando Ghignone, 
Richa acompanhou os trabalhos 
de construção do gasoduto que 
interliga os municípios de Ponta 
Grossa, Carambeí e Castro. 
“Esta é a maior obra da Com-
pagas atualmente e vai contri-
buir para mudar o perfil das 
cidades, contribuindo para a 
atração de novas indústrias, tra-
zendo desenvolvimento e novos 
empregos para a região”, des-
taca o governador. 

A previsão da Compagas 
é que a obra seja entregue em 
setembro. Com investimento de 
R$ 86,4 milhões, a rede terá 76 
quilômetros de extensão, dos 
quais 60 quilômetros já estão 
instalados. “O gasoduto coloca 
Castro entre os poucos municí-
pios do Estado a oferecer esta 
fonte energética, o que deixa 
o município em evidência para 
a implantação de novas indús-
trias”, frisa o prefeito Reinaldo. 

Atendendo atualmente a 14 

cidades do Paraná, a meta da 
Compagas é que, até 2020, 
mais de 20 municípios para-
naenses sejam atendidos pela 
rede de gás natural,  combustí-
vel menos poluente e mais eco-
nômico. Ghignone afirma que 
o gasoduto tem, no primeiro 
momento, a finalidade especí-
fica de atender a Cargill e a Evo-
nik. “Mas, há possibilidade de 
expandir, porque Castro passa 
atualmente por uma revolução 
industrial. Além do gasoduto, o 
município é atendido com rede 
de fibra óptica e possui sane-
amento básico de qualidade, 
condições que contribuem para 
a instalação de empresas e para 
o desenvolvimento da cidade. 
Já identificamos cerca de 20 
empresas em Castro e região 
com potencial de possíveis clien-
tes, uma vez que o gás se tornou 
uma matéria-prima bastante 
atrativa. Esta matriz energética, 
comparada com energia elétrica, 
que teve alta substancial em seu 

custo, faz com que o gás possa 
oferecer às empresas uma com-
petitividade maior, com custo 
industrial mais baixo”, aponta. 
Conforme Ghignone, o objetivo 
da companhia é fazer com que 
o gás chegue ao maior número 
possível de municípios no inte-
rior do Estado, contribuindo 
para o desenvolvimento e cres-
cimento de mais cidades. 

Após acompanhar o anda-
mento das obras do gasoduto, 
o governador esteve na Cargill e 
Evonik - que se instalaram com 
apoio do programa de incenti-
vos fiscais Paraná Competitivo 
e que serão as primeiras a uti-
lizar o gás natural que chegará 
à região - e também no Distrito 
Industrial I, onde funcionam uni-
dades da Cooperativa Castro-
landa. A visita foi acompanhada 
pelo prefeito Reinaldo Cardoso, 
o vice-prefeito Marcos Bertolini; 
o secretário estadual de Infraes-
trutura e Logística, José Richa 
Filho – o Pepe Richa; deputado 

estadual Plauto Miró Guima-
rães, e prefeitos da região. “O 
programa Paraná Competitivo 
tem ajudado a atrair diversas 
indústrias para cá, trazendo 
mais investimentos, empre-
gos e o progresso para nossa 
cidade. Graças à política do 
governo estadual, Castro é hoje 
um município de grande porte 
e uma promessa de desenvol-
vimento na região dos Campos 
Gerais”, expõe o prefeito. 

Desenvolvimento 
“O Paraná vive o maior ciclo 

industrial da sua história, com 
investimentos em todo o Estado. 
A região dos Campos Gerais é a 
mais beneficiada, por uma série 
de fatores que na avaliação de 
empreendedores a tornam bas-
tante atrativa. A rede de gás 
natural, que de imediato benefi-
ciará a Cargill e a Evonik, estará 
a disposição de outras indústrias 
e poderá atrair novos empreen-
dimentos”, afirma Richa. 

A unidade da Cargill é a pri-
meira biorrefinaria de processa-
mento de milho da empresa no 
Brasil. O investimento é de R$ 
500 milhões. Um dos primeiros 
empreendimentos negociados 
pelo governo estadual, ainda 
em 2011, a unidade completou 
um ano de atividades e é res-
ponsável pelo beneficiamento de 
1,2 toneladas de milho por dia. 
A empresa gera cerca de 200 
empregos diretos e 150 indire-
tos. 

O incentivo do governo esta-
dual, por meio do Paraná Com-
petitivo, e o investimento da 
Compagas, foram decisivos para 
a instalação da Cargill na região, 
segundo o diretor de engenharia 
da empresa, Derli de Oliveira. 
“Pesquisamos vários estados 
para instalar nossa planta, mas 
o incentivo do governo foi um 
dos fatores decisivos para esco-
lhermos o Paraná”. 

Instalada no mesmo com-
plexo da Cargill, a bioquímica 
alemã Evonik prevê iniciar sua 
produção no próximo semestre. 
O investimento é de R$ 250 
milhões e também conta com o 
apoio do Paraná Competitivo. A 
indústria fabricará aminoácido 
utilizado na nutrição animal. 
“O gás natural é um insumo 
importante no nosso processo 
industrial, não existe uma fonte 
energética substituta para 
fazermos a secagem de nossos 
produtos”, explicou o gerente 
comercial da empresa, Antônio 
Iacomussi. 

A empresa prevê gerar 
cerca de 100 empregos dire-
tos e já visualiza a instalação 
de novas unidades bioquímicas 

no Estado. “A disponibilidade 
de matéria-prima, a facilidade 
logística para exportação por 
meio do Porto de Paranaguá, o 
incentivo fiscal e a proximidade 
do mercado consumidor fize-
ram com que escolhêssemos o 
Paraná para investigar”, com-
plementa Iacomussi.

Desenvolvimento
O secretário de Infraestru-

tura e Logística Pepe Richa 
também falou ao Página Um 
do momento de desenvolvimento 
vivido pelo município. “As obras 
aqui da Compagas estão indo 
bem. É um grande investimento 
na região, eu diria que não é por 
acaso que os Campos Gerais 
têm concentrado a grande maio-
ria dos investimentos da área de 
indústrias que estão vindo para 
o estado do Paraná. Um dos 
motivos é a localização, mas 
a infraestrutura, ela contribui 
muito. Hoje, por exemplo, a 
cidade já não suporta o transito 
do dia a dia, imagina quando 
virem as novas empresas”, des-
tacou o secretário.

 
Mais 

Durante o encontro, o pre-
feito Reinaldo também desta-
cou ao governador Beto Richa 
a necessidade de mais inves-
timentos em infraestrutura, 
especialmente a pavimentação 
asfáltica entre o Cruzo e a Car-
gill, no Distrito Industrial II e a 
importância da viabilização do 
Contorno Norte – com a liga-
ção rodoviária entre os Distritos 
Industriais I e II. 

 *Com Agência de Notícias

Objetivo da
visita foi
vistoriar obras
da Compagas

Divulgação / Ricardo Almeida

CARGILL, EVONIK SÃO VISITADAS 

Richa vistoria gasoduto em Castro

Iacomussi (Evonik), Beto Richa e Derli (Cargill) Ghignone, Beto Richa e prefeito Reinaldo Beto Richa acompanha trabalhos do gasoduto
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LUCIANA WESTPHAL 

Devido à invasão da torcida 
após o jogo da final da Série 
Prata, no ano passado, a equipe 
do Vapza/Caramuru Futsal foi a 
julgamento na manhã de terça-
feira (7) correndo o risco de 
perder o mando de quadra (jogar 
em Castro), e ter que realizar os 
jogos em um ginásio há 100 qui-
lômetros de distância da cidade.  
O alvinegro não foi absolvido e 
deverá pagar multa, em contra-
partida, continurá com as parti-
das em casa. 

O julgamento aconteceu em 
Curitiba na sede do Tribunal de 
Justiça Desportiva. Defendendo 
o Caramuru Futsal estava o 
advogado Itamar Cortes, acom-

panhando do técnico da equipe 
Rogério Pruencio - Soneca - e do 
torcedor Paulo Iank, testemunha 
da sessão. 

De acordo com Soneca, foi 

um alívio continuar recebendo os 
adversários em casa, mas as reco-
mendações de toda a diretoria do 
Caramuru são para que isso não 
venha acontecer novamente. “A 

torcida nos apoia demais e tem 
um papel fundamental para nós 
que estamos dentro de quadra, 
mas pedimos que em nenhum 
momento atirem objetos, entrem 
em quadra, mesmo que seja para 
comemorar, pois isso pode preju-
dicar e muito o time. Temos que 
agradecer por não ter perdido 
mandos de quadra. Esperamos 
que isso não mais aconteça, pois 
as punições do Tribunal de Justiça 
são sempre bastante pesadas”, 
alertou o técnico. 

Agora, ocupando a oitava 
posição na tabela de classificação, 
o Vapza/Caramuru Futsal poderá 
receber no próximo sábado a 
equipe de Dois Vizinhos, para 
mais um jogo válido pelo Parana-
ense, Chave Ouro. 

Alvinegro poderá receber os adversários em quadra castrense 

Luciana Westphal

Vapza/Caramuru terá que pagar multa
APÓS JULGAMENTO Enrico Milani prestigia jogo 

do alvinegro em Castro

PATROCINADOR MASTER

Enrico comentou estar
satisfeito com a colaboração

Divulgação

Secretário de Estado de Infraestrutura e Logística, Pepe Richa; prefeito de Piraí do Sul, Valentim 
Milleo; deputado Plauto Miró Guimarães Filho, prefeito Reinaldo Cardoso, governador Beto Richa;
Fernando Ghignone, diretor-presidente da Compagas e Marcos Bertolini, vice-prerfeito de Castro 
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Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

PAPELARIA
À VENDA

Interessados entrar em contato (42) 
9923-6060 e 9866-7063.

RK SERVIÇOS
Pedreiro e carpinteiro autônomo. 
Serviços diversos. Fone (42) 8884-
5187/ 9802-3029 – Sr. Vaz.

EMPRESA DO RAMO
DE PRÉ–MOLDADOS

Contrata: 01 Vaga - Ajudante 
de Metalúrgica
02 vagas - Soldador
Interessados enviar CV para: 
rh@lucol.com.br ou agendar 
entrevista nos tel: (42) 3232-
1449 / (42) 9837-7978

VENDO TELHAS
Total de 800 telhas colonial usadas 
com madeira. Preço acessível. Fone 
(42) 9806-0777.

TAXITUR
Fone (42) 9981-0324.

SENHORAS DE PONTA
GROSSA E REGIÃO

Acima de 53 anos que queira com-
promisso serio, entrar em contato 
com José, 60 anos, viúvo, sozinho e 
a procura de sua cara metade, sua 
alma gêmea. Fone (42) 9836-0625 
ou 9821-8969.

VENDE-SE PNEU
Um pneu semi novo. Ref. 185 X 
70 X 14. Fone (42) 3232-2246 / 
9935-0703. 

AC CONSTRUÇÃO CIVIL
Construção de casas, barracões 
e reformas em geral. Fone (42) 
9921-6532 ou 8857-5536 falar com 
Aroldo.

 CAPTIVA SPORT FWD
GASOLINA                  PRATA                        2009/2010

R$ 51.800,00
 CORSA GLS WD
GASOLINA       BRANCO                2000/2001

R$ 13.800,00
 CORSA PREMIUM
FLEX                             PRETO                      2008/2008

R$ 21.100,00
 CORSA SEDAN MAX
FLEX                            PRATA                        2008/2009

R$ 21.500,00
 FOX 1.0
FLEX                   PRATA                     2008/2009

R$ 31.800,00
 FOX 1.6 PLUS
FLEX                      PRETO                 2007/2008

R$ 23.500,00
 FUSION 2.0 AUT.
GASOLINA                       PRETO                2008/2008

R$ 34.500,00
 GOL 1.0
FLEX                       CINZA                 2013/2014

R$ 28.000,00

 GOL 1.0 GIV 2PTS
FLEX                 BRANCO                   2013/2014

R$ 23.500,00 
 MONTANA LS
FLEX                       PRETO                     2013/2014

R$ 31.800,00
 MONTANA LS
FLEX                 BRANCO                     2013/2013

R$ 26.800,00
 PALIO WK ADVENTURE
GASOLINA                 VERMELHO                2004/2014

R$ 18.500,00  
 PRISMA JOY 1.4
FLEX                       PRATA                      2009/2010

R$ 20.600,00 
 XSARA PICASSO
GASOLINA           PRATA                      2008/2008

R$ 26.000,00
 UNO MILLE WAY ECON
FLEX                      VERDE                      2009/2009

R$ 16.700,00
 UNO MILLE WAY ECON 4PTS
FLEX                 VERMELHO                   2010/2011

R$ 20.800,00

FESTIVAL KUGLER DE
CARROS USADOS

(42) 3233-8800
www.kuglerveiculos.com.br

Na compra de um 
usado você ganha 

tanque cheio!

COMPRO LATINHAS
Latinhas, baterias, cobre, metal, inox, 
antimônio e alumínio em geral. Pago 
o melhor preço em dinheiro. Fone 
(42) 9938-0387.

FRETES, MUDANÇAS E
VIAGENS PAPALEGUAS

Serviços de fretes, viagens e entrega 
por motoboy. Fone (42) 3233-5736 
/ 8853-9781 / 9912-0572.

CONSTRUTORA CASTRO
Fazemos cobertura, casa, calçadas, 
barracões e reformas. Boa referên-
cia. Fone (42) 9969-8727 falar com 
Freitas.

DA ASSESSORIA

A produção da indústria do 
Paraná avançou 2,4% na pas-
sagem de janeiro para fevereiro 
de 2015. Na média nacional 
houve recuo de 0,9%. Os núme-
ros são da Pesquisa Industrial 
Mensal Regional - Produção 
Física, realizada pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE). 

O Estado reverteu o resul-
tado negativo verificado no mês 
anterior, de -6,1%. Com isso, o 
índice trimestral registrou varia-
ção negativa de 1,6% nos três 
meses encerrados em fevereiro 
frente ao nível do mês anterior. 
Entre os 14 locais pesquisa-
dos no País, seis apresentaram 
diminuição no ritmo da produ-
ção industrial. 

Os ramos que influencia-
ram positivamente no índice 
geral do Estado foram fabrica-
ção de veículos automotores, 
fabricação de coque, produtos 
derivados do petróleo e bio-
combustíveis, máquinas e equi-
pamentos, máquinas, aparelhos 
e materiais elétricos e produtos 

de metal. 

Comparativo
Em fevereiro de 2015, na 

comparação com fevereiro de 
2014, o setor fabril parana-
ense recuou de 15% e o bra-
sileiro, 9,1%. A retração foi 
registrada em 12 dos 15 locais 

pesquisados. 
Os setores que afetaram 

negativamente o desempenho 
no Estado foram fabricação de 
veículos automotores, reboques 
e carrocerias (-42,7%), pro-
dutos minerais não-metálicos 
(-26%), de móveis (-19,4%), 
produtos alimentícios (-11%) 

e produtos químicos (-10,5%). 
Em sentido oposto, os setores 
de bebidas (8,6%), celulose 
e papel (7,2%) e máquinas, 
aparelhos e materiais elétricos 
(4,5%) exerceram as influên-
cias positivas. 

No índice acumulado no 
primeiro bimestre de 2015, 
a indústria do Paraná desa-
celerou 13,2% em compara-
ção com o mesmo período de 
2014. Houve redução de 7,1% 
na produção nacional. Dos 
treze setores pesquisados, nove 
diminuíram a produção, puxa-
dos por fabricação de veículos 
automotivos (-39,5%), de pro-
dutos de minerais não-metá-
licos (-21,6%), de coque, de 
produtos derivados do petróleo 
e de biocombustíveis (-13,4%), 
de produtos de metal (-12,9%) 
e de borracha e de material 
plástico (-9,5%). 

No índice acumulado nos 
últimos doze meses, terminado 
em fevereiro de 2015, a indús-
tria do Paraná desacelerou 
8,3%, versus retração de 4,5% 
na produção nacional. Os seto-

res que afetaram negativamente 
o desempenho do Estado 
foram a fabricação de veículos 
automotores, reboques e car-
rocerias (-29%), de máquinas 
e equipamentos (-15,6%), de 
móveis (-8,7%), de produtos 
alimentícios (-6,5%) e de pro-
dutos de metal (-5,4%). 

Os números da produção 
industrial reproduzem o enfra-
quecimento da economia brasi-
leira, determinada pelos efeitos 
da política econômica praticada 
pelo governo federal, que prio-
rizou medidas como as inter-
venções excessivas, levando à 
redução da eficiência geral da 
economia e do funcionamento 
de mercados específicos. 

O setor mais emblemático 
é o automotivo, que passa por 
uma forte retração das vendas 
internas e aumento dos estoques 
nas fábricas e revendas. Como 
consequência, as grandes mon-
tadoras vêm adotando medidas 
de corte de produção, suspen-
são temporária de contratos de 
trabalho, férias coletivas e pro-
gramas de demissão voluntária.

Em comparação com fevereiro de 2014, setor fabril paranaense recuou em 15%

Resultado
negativo do 
mês anterior 
foi revertido

Divulgação

Indústria do PR retoma crescimento 
AVANÇO DE 2,4% EM FEVEREIRO

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA PRÉVIA
CARLOS ALBERTO DE ARAUJO integrado da BRF torna público que irá requerer 
ao IAP, a Licença Prévia para a atividade de Avicultura de Corte, implantada na 
localidade FAZENDA GRACIOSA, CASTRO – PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
OSVALDO ANTONIO FIRECK torna público que recebeu do IAP, a Licença de 
Operação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada na localidade 
de PASSO DOS BOIS, CASTRO-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
MARCOS ADENILSON KUK torna público que irá requerer ao IAP, a Renovação 
da Licença de Operação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada 
na localidade de PASSO DOS BOIS, CASTRO-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
LUIS OCTAVIO BANNACH ROLIM FILHO torna público que irá requerer ao 
IAP, a Renovação da Licença de Operação para a atividade de AVICULTURA DE 
CORTE, implantada na localidade de CASTROLANDA, FAZENDA TAMANDUÁ, 
CASTRO-PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
LUIS OCTAVIO BANNACH ROLIM FILHO torna público que recebeu do IAP, a 
Licença de Operação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada 
na localidade de CASTROLANDA, FAZENDA TAMANDUÁ, CASTRO-PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO
EVALD ADOLF DREHMER torna público que recebeu do IAP, a Licença de Ope-
ração para serraria com desdobramento de madeiras instalada Rod Municipal HV 
02, 01, lote 01, Distrito Industrial, Jaguariaíva, PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
EVALD ADOLF DREHMER torna público que irá requerer ao IAP, a Renovação da 
Licença de Operação para serraria com desdobramento de madeiras instalada Rod 
Municipal HV 02, 01, lote 01, Distrito Industrial, Jaguariaíva, PR.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
MARCOS ADENILSON KUK torna público que recebeu do IAP, a Licença de 
Operação para a atividade de AVICULTURA DE CORTE, implantada na localidade 
de PASSO DOS BOIS, CASTRO-PR.

PROCURO HOMEM
PARA COMPROMISSO

Responsável de atitude, situação 
financeira definida para compromisso 
sério, namoro ou casamento, loira, 
olhos verdes, 165 alt., 59 kl. Fones: 
(42) 9839-8833 e 8811-4526

BARRACÕES PRÉ
MOLDADOS NOVOS E 

SEMI- NOVO
Oferta no de 200m ², 80 m², 
150 m², com montagem. 
Preço especial para zona 
Rural. Temos (01) p/ futuro 
dois pisos de 90m². Oferta R$ 
11.000,00 pronta entrega, 
montagem e orçamento e 
outros tamanhos. Fone (42) 
8875-4973.

VENDE-SE CASA
Casa na vila Rosário, em alvenaria 
toda murada c/ 5 peças mais garagem. 
Valor R$85 mil. Fone (42) 8858-3121 
/ 9815-9903.

ALUGA-SE QUARTOS
Alugo 02 quartos para moças, 
próximo ao fórum. Ligar após as 18 
horas no fone (42) 9958-4479.

VENDE-SE TERRENO
Santa Terezinha n°107, medindo 
12x19 m². Com água, luz e uma meia 
água, R$ 45 mil. Fone (42) 3232-0820 
– Romilda.

VENDE-SE CASA
Casa localizada na Rua: Paulo Iank 
57 Vila Farias, próximo a Tratornew. 
Casa de alvenaria de esquina com 
dois quartos, sala, cozinha, copa e 
banheiro. Valor 165 Mil. Fone (42) 
9946-1249 / 8404-3325.

VENDE-SE 
Casa em Castro ou troca por chácara 
e, Piraí em alvenaria com ponto 
comercial, valor R$ 97 mil. Fone (42) 
8818-3202 / 9936-6945.

VENDE-SE CASA
Ou troca por chácara perto de Castro 
em alvenaria com ponto comercial, 
valor R$ 97 mil. Fone (42) 8818-3202 
/ 9936-6945.

VENDE-SE
Terreno medindo 20X70 m², situado 
no Jd. das Nações. Valor R$ 300 mil. 
Fone (42) 9904-4523 ou 9802-4689.

VENDE-SE CASAS
R$ 140.000,00 em condomínio 
fechado, atrás do CAIC, fundos da 
Castro Vidros. Fone (42) 9911-6291 
Financiamento Minha Casa Minha 
Vida.

VENDE-SE FOX
Cor prata, 4 portas, vidro elétrico, 
desembaçador traseiro, direção 
hidráulica, alarme, ano 2011 – flex. 
Interessados entrar em contato (42) 
9838-1679.

VENDE-SE IPANEMA
Ipanema prata ano 92, 1.8, com 
bagageiro. Valor R$ 7 mil. Fone (42) 
9935-07-03 / 3232-2276.

VENDE-SE ESCORT
Escort Hobby 96 Azul 1.0. valor R$ 
6.000,00 e resfriador de leite Danfex 
800lts ano 2008 Em bom estado valor 
R$ 5.000,00. Fones: (42) 9993-5386 e 
3232-5386.
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Dois homens armados ren-
deram motorista e roubaram 
seu caminhão carregado de 
soja, na tarde de terça-feira 
(7). Segundo o depoimento 
da própria vítima, ele foi feito 
refém por volta das 15 horas 
e abandonado amarrado às 
margens de um rio.

A Polícia Civil de Castro 
investiga o caso, mas até o 
momento não tem suspeitos. 
Quanto a carga, os indivíduos 

fugiram levando o caminhão 
carregado com 17 toneladas 
de soja. 

Segundo o delegado 
da Polícia Civil de Castro, 
Emannoel David, as informa-
ções repassadas foram que o 
caminhoneiro seguia sentido 
a Cooperativa Castrolanda, 
onde iria entregar o produto, 

quando foi surpreendido por 
três homens que deram voz 
de assalto. A vítima foi colo-
cada no banco traseiro do 
carro dos ladrões e depois 
o soltaram, perto de um rio, 
na localidade de Três Pontes, 
pra frente da Fazenda Capão 
Alto. 

Atenderam a ocorrên-

cia três viaturas da Polícia 
Militar e um carro da Polí-
cia Civil. As equipes fizeram 
buscas pela região, porém 
não acharam a carga e nem 
o trio. “O contato que a 
vítima fez conosco demorou 
certo tempo, por isso é difí-
cil encontrar os suspeitos”, 
explicou o delegado. 

Roubo aconteceu na estrada próxima a Fazenda Capão Alto, localidade de Três Pontes  

Após o roubo, 
caminhoneiro 
foi abandonado
às margens
de um rio 

Divulgação

Caminhoneiro é feito de refémLADRÕES LEVARAM CARGA DE SOJA

Ponta Grossa - Casal 
ficou gravemente ferido após 
uma explosão de gás dentro do 
apartamento onde moravam. De 
acordo com as informações poli-
ciais, o homem e a mulher que 
sofreram queimaduras graves e 
seguem internados no Hospital 
Bom Jesus, em Ponta Grossa. A 
explosão aconteceu na madru-
gada de terça-feira (7), num 
conjunto residencial localizado 
no Jardim Caravalho. 

No momento da explosão 
dentro estava o casal e o filho, um 
bebê de seis meses. De acordo 
com a administração do hospital, 
a criança não teve nenhum feri-
mento, pois foi protegida pela 
mãe, porém o casal teve queima-
duras no rosto, pernas e barriga. 
A situação mais delicada é a do 
homem que teve 36 % do corpo 
atingido. O casal se encontra em 

situação estável, mas ainda não 
há previsão de alta. 

De acordo com a Defesa 
Civil de Ponta Grossa, outros 
cinco apartamentos foram atin-
gidos na explosão, mas não 
precisaram ser interditados, 
já o apartamento do casal foi 
completamente distruído, com 
janelas arrebentadas, portas 
estragadas e até mesmo o gesso 
veio a desabar. 

O que indicia é que a explo-
são aconteceu por um vaza-
mento de gás na mangueira do 
fogão e foi provocada logo que 
o eletrodoméstico foi ligado, 
segundo as vítimas para esquen-
tar a mamadeira do filho. Mas, 
a Defesa Civil informou que os 
laudos serão eleborados por 
vários órgãos e só depois será 
possível saber qual teria sido a 
falha que resultou na explosão. 

Casal sofre ferimentos em 
explosão no apartamento

Causa de 
explosão 
teria
sido um 
vazamento
na 
mangueira
de gás 

Divulgação / Fábio Matavelli

Vazamento de óleo em uma 
caldeira provocou incêndio na 
Águia Florestal, próximo às 
margens da PR 151. No inci-
dente, quatro pessoas ficaram 
com irritações na pele e olhos, e 
dificuldade de respiração. O fogo 
começou por volta das 16 horas 
de terça-feira (7). 

De acordo com as informa-
ções do Corpo de Bombeiros, os 
próprios brigadistas da empresa 
controlaram o fogo. Quando a 
equipe de bombeiros chegou ao 
local, o incêndio já havia aca-
bado.

As causas do incêndio ainda 
estão sendo apuradas.  

Vazamento de óleo em 
caldeira provoca incêndio

Fogo 
começou 
por volta 
das 16 
horas 

Divulgação / Diário dos Campos

Telêmaco Borba - A coli-
são frontal entre uma moto e 
um ônibus da prefeitura, no fim 
da tarde de segunda-feira (6) 
em Telêmaco Borba, resultou 
na morte de Anderson Bueno, 
35 anos. De acordo com as 
informações da Policia Militar, 
o acidente aconteceu no Bairro 
Santa Rita. 

Com o impacto da batida, 
a vítima foi arremessada contra 
o vidro do ônibus. Socorristas 
que foram acionados para faze-
rem os primeiros atendimen-
tos, informaram que Anderson 

sofreu duas paradas cardía-
cas já no local do acidente e, 
no caminho do Hospital não 
suportou os ferimentos e aca-
bou entrando em óbito. 

No ônibus, uma pessoa 
ficou ferida. O menor L.G.P, 
que estava no banco do carona, 
sofreu alguns ferimentos leves e 
foi encaminhado ao Hospital Dr. 
Feitosa, sem risco de morte. 

O corpo de Anderson foi 
encaminhado ao IML de Ponta 
Grossa e a Policia Civil deve 
abrir inquérito para apurar as 
causas do acidente. Vítima teve duas paradas cardíacas ainda no local do acidente  

Plantão TB

Homem morre em colisão de moto e ônibus

A Polícia Rodoviária Federal 
– sede Ponta Grossa, divulgou 
na última quarta-feira os núme-
ros com a relação à Operação 
Semana Santa, relativos aos 
trechos das rodovias federais 
dos Campos Gerais e Guara-
puava, que somam aproxima-
damente 740 quilômetros. 

De acordo com o boletim, 
foram contabilizados 23 aci-
dentes, sendo 14 sem vítimas, 
seis com feridos e três aciden-
tes com óbito. Destes acidentes 
resultaram 20 pessoas feridas 
e quatro pessoas mortas. 

“A fiscalização foi intensa, 
tivemos 500 veículos autuados, 
4075 veículos foram flagrados 
em excesso de velocidade e 
foram realizados 638 testes de 

etilômetro/bafômetro, sendo 
7 autuados por embriaguez, 

destes três foram presos em 
flagrante. Ainda tivemos 850 

pessoas sensibilizadas com 
campanhas educativas realiza-
das nos postos e na rodoviá-
ria de Ponta Grossa”, contou 
o chefe da 3ª Delegacia da 7ª 
Superintendência do Paraná, 
Haroldo Luis Rauch Junior.

Segundo o policial, mais 
uma vez as infrações de 
excesso de velocidade e ultra-
passagem indevida foram as 
principais caudas dos acidentes 
da região. A fiscalização resul-
tou em diminuição no número 
de feridos, porém, o número 
de óbitos foi maior do que em 
2014. “Cremos que a PRF fez 
a sua parte, entretanto, vimos 
que alguns motoristas não fize-
ram a parte que lhes cabia”, 
finalizou Haroldo. 

Excesso de velocidade e ultrapassagem
proibida foram as principais causas de acidentes  

Plantão TB

Resultados da Operação Semana Santa
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9/4
Elisama Galvão de Souza

Gustavo Jager
Thalita Gulim Martins

Tailândia Braga

10/4
Luciane Just

Dilciane Takayama
Silvio Santiago da Silva

Talita Sprison
Dalton de Freitas
Ricardo Mayer

Aniversário de 2 aninhos de Gustavo Nodari, 
filho de Daniele e Giovano Nodari, com 
sua irmã Renata Nodari. Parabéns!

Destaque para a bela Jaqueline Oliveira, 
aniversariante do dia 5. Felicidades!

A pequena
Manuela W. 
Machado, 
aniversariante
 do dia 5, 
comemorou 
seus 3 aninhos. 
Orgulho dos 
pais Alexandre 
Machado e 
Mayara Wilpert 
e a irmãzinha 
Maria Eduarda. 
Parabéns!O simpático casal Danieli Fanha Gonçalves e Diony

Gonçalves (gerente Sicredi de Pirai do Sul) no Rotary Club

A princesinha Fernanda Ferreira, de apenas 10 dias, 
toda sorridente. Ela é filha de Luane e Joeli C. Ferreira

A abelinha Eloá Felix Ferreira, de 2 meses, filha de 
Andrey David Felix da Silva e Thaise Fernanda 
de Souza Ferreira, em ensaio fotografico

Governador Beto Richa em vista a Castro, ladeado
pelo de Carambeí, Osmar Blum e o prefeito 
de Castro, Reinaldo Cardoso

Governador Beto Richa acompanhado dos secretários Rodrigo 
Morais (Industria, Comércio e Turismo), João Marin (Fazenda), Neide 
Watanabe (Obras e Serviços Públicos) e Antenor Telles (Esporte) 

Beto Richa em Castro

Jaqueline

Daniel Calvo

Ainda recebendo muitos parabéns pela passagem de 
seu aniversário ontem (8), o secretário de Esportes, Antenor 
Quintiliano Telles. Na foto com sua esposa Monica Telles

Luciana Westphal

LIBRA - Não tem sentido pedir 
para você fazer grandes esforços.

ESCORPIÃO -  Seria uma 
boa idéia diminuir o ritmo de vida 
em casa.

SAGITÁRIO - Você será ca-
paz de se expressar de forma es-
pontânea e com mais liberdade. 

CAPRICÓRNIO -   Terá que 
se compromissar para que seus 
planos funcionem sem problemas

AQUÁRIO -  Sua tendência a 
reagir pode levar a alguns conflitos. 

PEIXES - A sorte está do seu 
lado e vai aumentar sua confiança e 
a daqueles que o cercam hoje.

ÁRIES - Você deveria seguir a 
sua intuição e não questionar tudo.

TOURO - Recarregar suas 
baterias ao ar fresco ajudaria, mas 
não se preocupe com isso.

GÊMEOS -  Suas idéias serão 
definidas mais claramente e você vai 
trabalhar em seus novos projetos.  

CÂNCER - As discussões com 
pessoas próximas a você estão à 
vista e você precisará acelerar.

LEÃO -  Você estará vulnerável 
a dedicar tempo para assuntos 
domésticos básicos.

VIRGEM - Seu bom humor 
receberá certo reconhecimento.
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